



Von 21. März bis 30. September 2019

Burgenland radelt – und deine Gemeinde radelt mit!

Im März 2019 startet die neue Radaktion Österreich radelt! Das Land Burgenland ist von Beginn an dabei!



Melde deine Gemeinde als Veranstalter an! Jede Gemeinde kann kostenlos bei „Burgenland radelt“ teilnehmen und seine Bürgerinnen und Bürger motivieren, möglichst viele Wege mit dem Rad zurückzulegen! Täglich gibt's tolle Preise zu gewinnen! Dafür sind keine sportlichen Höchstleistungen nötig. Jeder Kilometer zählt!

Die Gemeinde als Veranstalter bei Burgenland radelt anmelden

- Spielerischer Wettbewerb und Motivation zum Radfahren für alle BürgerInnen
- Täglich gibt's tolle Preise zu gewinnen!
- Veranstaltende Gemeinden bewerben „Burgenland radelt“ mit und werden so zu wichtigen MultiplikatorInnen für ganz Burgenland
- Radeln macht Freude, fördert die Gesundheit, belebt die Gemeinde und ist gut fürs Klima und die Umwelt – mit dem Rückenwind von „Burgenland radelt“ können eure BürgerInnen die vielfältigen Vorteile des Radfahrens entdecken!

Mitmachen ist ganz einfach:

1. Anmeldung der Gemeinde mit einer Ansprechperson bei Tina Wurm, tina.wurm@b-mobil.info
2. Interne Bewerbung über eigene Medien ab Anfang März (z.B. Web, Gemeindezeitung, Aushang) Vorlagen, Plakate und Folder stellen wir gerne zur Verfügung. Bitte um Kontaktaufnahme!
3. Offizieller Start am 21. März 2019
4. Laufende Bewerbung mittels Folder/ Plakat/ Inserat/ Mail
5. Offizielles Ende: 30. September 2019
6. Wünschenswert ist die Organisation einer Schlussveranstaltung, z.B. Radfrühstück, Radausflug, Radaktionstag oder Ehrung der TeilnehmerInnen

Die Aktion Burgenland radelt wird im Auftrag des Landes Burgenland durch die Mobilitätszentrale Burgenland betreut.

Kontakt und Anmeldung: Tina Wurm, tina.wurm@b-mobil.info, <https://burgenland.radelt.at>